

Editorial

Como ya conoceréis, el pasado mes de marzo de 2021 celebramos las Asambleas Generales correspondientes para aprobar las Memorias de Actuación de 2019 y 2020 (como recordareis las de 2019 no pudieron celebrarse en 2020 debido al estado de pandemia), así como los informes de Tesorería correspondientes y los programas de actuación previstos para 2021.

También, en la Asamblea Extraordinaria celebrada el 17 de marzo se eligieron, por parte de los Delegados designados por las distintas Asociaciones, los nuevos vocales, así como el Presidente, Vicepresidente, Secretaria y Tesorero de la Comisión Permanente.

Desde aquí queremos agradecer a las personas que pertenecieron a la anterior Comisión Permanente su esfuerzo, trabajo y dedicación a COAPEMA, muy especialmente dado el periodo de enormes dificultades que tuvieron que atravesar por la situación vivida en España, y particularmente en Aragón, a consecuencia de la Pandemia que todavía sufrimos; siempre serán recordados con el cariño que merecen; también queremos decirles que siempre tendrán a su disposición las páginas de esta REVISTA.

Ahora nos disponemos a vivir una nueva etapa donde pondremos todo nuestro esfuerzo en realizar actividades que puedan derivar en una mejora para todos los mayores de Aragón, objetivo prioritario e ineludible de este Consejo Aragonés de las Personas Mayores (COAPEMA); ojalá tengamos el acierto de conseguirlo, y podéis tener la seguridad que a ello nos dedicaremos con nuestro mejor saber y entender.

Somos conscientes que continuamos viviendo dentro de una gravísima situación, una terrible pandemia que afecta a todos los países del mundo, que en España ha supuesto la muerte de miles de personas, y ha sido especialmente cruel con nuestro colectivo de Personas Mayores que, como bien sabéis, se ensañó con ellos desde sus inicios. Estuvimos y estaremos dando el apoyo necesario al Gobierno de nuestra Comunidad Autónoma y realizando todas las actuaciones que pueden redundar en beneficio de la colectividad de Mayores.

No nos olvidaremos, por supuesto, de realizar nuestro Programa de Actividades siempre que sea posible, contando siempre con las recomendaciones impartidas por las Autoridades y que no representen NINGÚN PELIGRO para nuestra salud ni para el resto de los aragoneses.

Un abrazo a todos. Estaremos como siempre a vuestra disposición.